

Inician nueva versión del querido “Programa Desayunos” en el Cesfam Valle de Los Libertadores de Putaendo

El pasado lunes 25 de abril, el alcalde Mauricio Quiroz felicitó públicamente a las voluntarias de la “Agrupación Amor y Paz” y compartió con ellas para conocer sus experiencias sobre el “Programa Desayunos” que se imparte a primera hora de la mañana en el casino del Cesfam Valle de Los Libertadores.

“Estamos súper contentas de volver a empezar, ayudar a los adultos mayores, a la gente que viene de lejos. Estamos con mucho ánimo y mucha esperanza de que este año resulte súper bien”, expresó Silvia Calderón, presidenta de la agrupación.

Anuncio Patrocinado

Las voluntarias surgieron en 1995. En aquel entonces ellas organizaban a los clubes de adulto mayor de Putaendo. En el año 1997 comenzaron con los desayunos, siendo una instancia pionera en Aconcagua y, actualmente, replicada por varios centros de salud de la zona.

“Es una alegría para todos nosotros como funcionarios, pero también como comunidad, puesto que las voluntarias son un gran aporte. Todos los días nosotros recibimos usuarias y usuarios que se acercan desde muy temprano a nuestro Cesfam a tomar muestras de sangre o la hora con médico y sabemos que a veces muchos de ellos no pueden acceder a un desayuno. Los dejamos invitados al casino de Cesfam desde primera hora de la mañana para que puedan tomar desayuno y conversar con este gran equipo de mujeres trabajadoras que siempre están dispuestas a ayudar”, destacó el director del Cesfam Juan Francisco Madariaga.

Inician nueva versión del querido “Programa Desayunos” en el Cesfam Valle de Los Libertadores de Putaendo

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



En la ceremonia de apertura del programa estuvo presente el alcalde Mauricio Quiroz, la concejala Mariana Bravo; el director del Cesfam Juan Francisco Madariaga; la jefa del Departamento Municipal de Salud, Leonor Jaramillo; el encargado de Promoción de Salud del Cesfam, Alfredo Vera; la encargada de la oficina comunal del adulto mayor, Yanina Olivares; la asistente social del Cesfam, Alejandra Solís y cerca de 10 voluntarias activas de la Agrupación Amor y Paz.

y tú, ¿qué opinas?